

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan kasih karunia, penyertaan, serta hikmatNya sehingga skripsi yang berjudul “**Analisis Preferensi Nasabah Terhadap Atribut Produk Tabungan PT. Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk Cabang Medan Menggunakan Analisis Konjoin**” ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak akan mendapatkan suatu hasil yang baik tanpa adanya bimbingan, bantuan, saran serta doa dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Drs. Syafari, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Dra. Nerli Khairani., M.Si selaku Ketua Program Studi Matematika, Pembimbing Skripsi serta Pembimbing Akademik yang telah meluangkan waktu dalam memberikan pengarahan, bimbingan, dan petunjuk-petunjuk yang sangat berharga selama penulisan skripsi ini sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan dengan baik, Ibu Dra. Hamidah Nasution, M.Si, Ibu Dra. Molliq Rangkuti, M.Sc dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku dosen penguji penulis yang telah memberikan saran dan masukan selama penulisan skripsi ini, seluruh dosen dan pegawai di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, serta Bapak Kepala PT. Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk Cabang Medan.

Secara khusus dan istimewa penulis mengucapkan terima kasih dan hormat kepada Ayahanda Robinson Ginting yang menjadi motivator penulis sampai saat ini dan Ibunda Rohani br Surbakti untuk semua kasih sayang, doa, nasihat, dukungan, dan jerih payah sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Ucapan terima kasih juga saya ucapkan kepada saudara/i penulis, kepada Abang Saya Ramona Ginting, Kakak Saya Rika Santi br Ginting dan Kakak Ipar Saya

Jelita Gultom, terima kasih atas cinta, kasih sayang, doa dan dukungan yang telah memotivasi dan memberi semangat bagi Saya untuk menyelesaikan studi.

Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk Abang Saya Anton Simorangkir yang selalu memotivasi Saya dalam mengerjakan penelitian saya ini, Teman saya Tita, Friska, dan Vina yang telah membantu saya selama penelitian. Tidak lupa pula penulis ucapkan terima kasih kepada Teman seperjuangan : Julianti, Mariana, Derna, Nancy, Dina, Wani, Ade, Ziah, Diah, Ilin, Junisa dan teman-teman seperjuangan Non-Dik'10 yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang selama ini selalu memberikan doa, semangat dan dukungan selama penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2014

Penulis,

Riska Dewi Ginting
4103230030